

parte, debe tenerse en cuenta para el momento en que vaya a formarse el del año próximo y cuando se fije el Minimo definitivamente por la Junta Municipal.

Se aprueba el dictámen de la Comisión

El Ayuntamiento en su vista acordó de conformidad con lo propuesto por dicha Comisión.

Se acuerda el pago de una cuenta de material de Bombero.

Consignante a lo informado por la Comisión de Cuentas acordó el Ayuntamiento la aprobación y pago de una del Material adquirido para la Compañía de Zapadores Bomberos que asciende a mil trescientos cincuenta cent.

Propone la Comisión el concierto solicitado por Dña. Mel Morales, por el arbitrio sobre entradas.

Dijo cuenta del siguiente informe - Envió Sr. Gaminada por la Comisión de Hacienda la precedente instancia de D. Manuel Morales ha resultado proponer a H.C. acceda a la celebración del concierto que solicita, y toda ver que, segun noticia la entrada al espectáculo de que trata se ha fijado en una peseta cincuenta cent y que por el las funciones gimnásticas que estaba fijado en cincuenta cent de pesetas satisfacían por concierto veinte pesetas, debe verificarse el solicitado por el Dr. Morales por la suma de veinte pesetas que habían de cobrare antes de dar principio a la función.

Se aprueba el dictámen.

Y visto por el Ayuntamiento, acordó de conformidad con el mismo.

Se propone la recompensión definitiva y abono del importe de las aceras colocadas en la Pta. del Marqués de Cañuelos.

Se dió cuenta del acta levantada por la Comisión de Policía Urbana y Arquitecto Titular en el expediente para la colocación de aceras en la construcción de las casas de la Plaza del Marqués de Cañuelos, con cemento portland y recubro de adoquines y en un ancho total de un metro. 50 cent por las que resulta que encontraron la obra ajustada al pliego de condiciones y la recibieron definitivamente y que con arreglo a lo dispuesto por la condición 4.^{to} proponen el abono de las ochocientas, cincuenta pesetas cincuenta y cinco cent y el de las ciento veintiún y siete de fianza, al Contratista, Antonio Morales, quedando